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AVIS D'APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT ^
N°003 BIS/AONO/K23/CDPM/2023 DU H" 9 ^923

EN PROCEDURE D'URGENCE POUR LES TRAVAUX DE CONSTRUCTION DE LA DELEGATION

DEPARTEMENTALE DE L'EAU ET DE L'ENERGIE DU LOGONE ET CHARI.

1. Objet de l'Appel d'Of&es

Dans le cadre de l'exécution du Budget d'Investissement Public Eserdce 2023, le PREFET du Département du Logonc
et Chari, Autorité contractante lance un Appel d'Offres National Ouvert en procédure d'urgence pour les travaux de
construction de la Délégation Départementale de l'Eau et de l'Energie du Logone et Chari.
2- Consistance des travaux

Les travaux comprennent notamment :

Travaux Préparatoires ;
Terrassement ;

Fondations ;

Maçonnerie-élévation ;
Revêtement Scellés ;

Chaipente-Couverture ;
Plomberie sanitaire

Menuiserie Métallique & Bois ;
Electricité ;

Peinture ;

- V.R.D.

3. Délais d'exécùition

Le délai maximum prévu par le Maître d'Ouvrage pour la réalisation des travaux objetdu présent appel d'offres est dé
Quatre (04) mois.

4. Coût prévisionxiel
Le coût prévisionnel de l'opération à l'issue des études préalables est de Soixante Cinq Millions (65 000000) FCFA.

5. Partîcipatioo et origine
La participation au présent appel d'offres estouverte à égalité deconditions à toutes les Petites et Moyennes Entreprises
de droit Cameroutiais.

6. Financement

Les travaux objet du présent appel d'offres sont financés par le Budget d'Investissement Public de rcxerdcc
2023 sur la ligne d'imputation budgétaire n" 57 32139 OS 451310 523112 811

7. Cautionnement provisoire
Chaque soumisstonnaiie doit joindre à ses pièces admin^tratives, une caudon desoumission établie par une banque de
premier ordre agréée par le Ministère chargé des finances et dont la liste figure dans la pièce 12du DAO,d'un montant
de 1 300 000 (Un Million Trois Cent Mille) Francs CFA et valable pendant trente (30) jours au-delà de la date
originale de validité des offres.



Consultation du Dossier d'Appel d'Oi£ces
dosSicr peur être consulté aux heures ouvrables dans les services du secrétariat général de la Préfecture de Kousseri

- dès publicationdu présent avis.

9. Acquisition du Dossier d'Appel d'Offres
Le dossier peur être obtenu au Secrétariat Particulier du Préfet du Logcine et Chati surprésentation d'une quittance
îittestunt le versement a U Recette des ûnances de KOUSSERI d'une somme non remboursable de 75 000

(Soixante Quinze Mille) francs CFA, payable à laRecette des finances de KOUSSERI

10. Remise des offres

Chaque olfre rédigée en français ou en anglais en sept (07) exemplaires dont un (01) original et six (06)
copies marquées comme telles, devra parvenir dans les services du secrétariat particulier dela Préfectiuc de
Kousseri, au plus tard le 1 fî ' î 2023 ^^ Heures et devra porter la mention :

AVIS D'APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT

N°003 BIS/AONO/K23/CDPM/2023 DU ^ 2023
EN PROCEDURE D'URGENCE POUR LES TRAVAUX DE CONSTRUCTION DE LA DELEGATION

DEPARTEMENTALE DE L'EAU ET DE L'ENERGIE DU LOGONE ET CHARl

A n 'ouvrir qu 'en séance de dépouillement"
11. Recevabilité des offres

Sous peine de rejet, les pièces du dossier administratif requises doivent être produites enoriginaux ou encopie.'',
certifiées conformes par le service émetteur ou une autorité administrative (Préfet, Sous-préfet,...), conformément aux
Stipulations du Règlement Particulier de l'Appel d'Offres.

EIle.s doivent dater de moins de trois (03) mois précédant la date originale de dépôt des offres ou avoir été
établies postérieurement à la date de signature de l'Avis d'Appel d'Offres.

Toute offre incomplète conformément aux prescriptions du Dossier d'Appel d'Offres sera déclarée irrecevable.
Notamment l'absence de la caution de soumission délivrée par une banque de premier ordre agréée par le Ministère
chargé des Finances.

12. Ouverture des plis
L'ouverture des plis se fera en un temps. L'ouverture des pièces administratives, des offres techniques et financières aura

2Q22 ^ heures par la Commission Départementale de Passation des Marchés auprès de h
l'réfecture de Kousseri dans la salle de réunions de la Préfecture de KousserL

Seuls les soumissionnaires peuvent assister à cette séance d'ouverture ou s'y faire représenter oar une personne de sot.
choix dûment luandatée.

13. Critères d'évaluation
Critères éliminatoires

Iwcs critères climmatoircs porteront essentieUcment sur :
1. L'absence d'une caution de soumission établie parune banque de premier ordre agréée par le Miiiklère chargé

des ûnances;
2. La Fausse déclaration ou pièce falsifiée;
3. La note technique inférieure à 70%, des "oui".
4. L.3 pièce administrative non conforme et non régularisée dans les48 heures;

^ous peine de rejet, la caution de soum^sion et l'attestation de doniiciliation bancaire du soumissiontiaire dôivéii' eb" •

impérarivcment^produites en originaux, les autres pièces en originaux ouen copies certifiées confomes. Ces justificaiio.?:
administratives doiventdater de moins de trois (03) mois et être conformes aux modèles.

2. Critères esseadels

Les critères relatifs à la qualification des candidats porteront à titre indicatif sur :

î-
i

Un Tableau bilan comportant des travaux surles trois dernières années supérieur ou%ile
au montant prévisionnel du marché ; oui/non

r*

Iv'accès à une ligne de crédit ou autres ressources financières supérieure ou égale à 50
millions oui/ncn

13: Les références de rentreprise dans les réalisations similaires ; oui/non
L'expérience du personnel d'encadrement technique sur le chantier (Personnels du oiû/.Ton t



chantier);

5.
Les matériels essentiels ((Damion benne. Petite outillage de chantier et Véhicule de
liaison) ; oui/non

6.
La proposition technique : (Installation du chantier,organigramme de chantier ;
Organisation des équipes, Mesures d'hygiène) oui/non

7.
Une dédaradon sur l'honneur du soumissionnaire, signée et datée certifiant la visite du
site oui/non

SeuJs les soumissionnaires ayant obtenu une note de 70Vo à dévaluation technique seront admis à danalyse de
Poffre financière.

14. Attribution

L'Autorité Contractante attribuera le Marche au Soumissbnnaire dont l'offre a été reconnue conforme pour l'essentiei au
Dossier d'Appel d'offres et qui dispose des capacités techniques et financières requises pour exécuter le Marché de
façon satisfaisante et dont l'offre a été évaluée la moins-disante en incluant le cas échéant les rabais proposés.

15 Dorée de validité des offres

Les souniissiomintres restent engagés par leur offre pendant 90 jours à partir de la date limite fixée pour la remise des
offres.

16. Renseignements complémentaires
T-es renseignements complémentaires peuvent être obtenus aux heures ouvrables dans les services de la Préfiscture de
Kous.seri, dès publication du présent avis.

Ampliations ;
/ DD MINM.MVLCyP.Info

/ DP NnNEP,\T/LC/P.Info

DPMINEE/LC/P.lQfo

ARNll' /r.X-Notd (pour publication et archivagi
*' Préstdcni CDPM-LC (pour information)

SOPECAM(Pour publication)
Aftlchagu (pour information)

"T Archrves/Chrono

Kousseri, 1
fet

té i^outractante
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,£•'7 OPEN NATIONAL INA^^TIQN TOTENDER

003 BISONIT/K23/DCTB/2023 OF 1 3 2\}l] pQj^ EXECUTION OF THE
WORKS CONSTRUCTION OF THE DIVISIONAL DELEGATION OF WATER AND ENERGY

£ OF LOGONE AND CHARI.
. Financing: Public lavesmientBudget, 2023

1. Subject of the invitation to tendei
Within tl^e fratnework of Public Invesunent Budget 2023, the Contract Authority hereby lauoches anopen
national invitation to tender for the éxecution ofthe works construction of the Divisional Délégation ofWater
and Energy ofLogone and Chan.

7 2. Nature of Works
The Works subject of this contract includes:

^ Preliminary work tenace - studies
•2». Excavations of die plot

^ jj • *
'23. Foundation

-r» • » .. "tS. Bncklaying
> . "2a. Framework and roofiog

"S. Tiles work;

.y,j "25. Wood and Métalwork
" "23. Plumbing ;

"23. Electricity installation
• "23. Paiûting

îs. Utilities and vatious networks

. •_ 3. Execution deadline
The maximum éxecution deadline provided for by the Project Owner or Delegated Project Owner for
the éxecution of the works subject of this tender shall be Fout (04) months.

4. Estimated cost

The estimated cost ofthe opération foilowing prier studies stands is Sîxty Five Millions (65 000 000)
cfa Francs.

5. Participation and origin
Participation in this invitation to tender is open to companies of Cameroonian Nationality which
possess the required légal, financtal and technical abilities.

7. Financing
Works which form rhe subject of this invitation to tender shall be financed by the Public Investment
Budget of the 2023 financial year; Budget Head n'' 57 32139 05 451310 523112 811

8. Provisional bid bond

Each bidder must include in his administrative documents, a bid bond issued by a first rate-bank
approved by the Ministry xn charge of Finance featuring on the Ust in document

8
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12 of the tender file of an amount of One Million and three Hundred Thousand (1 300 000)
thousand CFAF and valid for diixty (30) days beyond the original date of the validity of the offers.

9. Consultation of tender file

The file may be consulred duriitg working bouts at the contract award service of the Général
Secretary of Kousscri Préfecture as soon as this notice is published.

10. Acquisition of tender ûle
The file may be obtaii\cd from tiie service of the Général Secretary of Kousseti Préfecture at the
contract award service as soon as this notice is published against payment of a non refundable sum. of
Seventy five thousand (75 000) CFA francs to be paid at the treasuryof KOUSSERI finance.

11. Submission of offers

Each offer drafted in EngUsh or Ftencli in seven (7) copies including the original and six (6) copies
marked as sucli, should reach the service of the Général Secretary of KOUSSERI PREFECTURE npt
latcr than ^ QHA' 20^3 ^ o'clock and should catry the inscription:

« OPEN NATIONAL INVITATION TO TENDER

N° 003 BIS/ONIT/K23/DCTB/2023 OF S ^0^3, POR THE EXECUTION OF THE
WORKS CONSTRUCTION OF THE DIVISIONAL DELEGATION OF WATER AND ENERGY

OF LOGONE AND CHARI.

"To be opened only during the bid-opening session"

Financing: Public Investment Budget, 2023
12. Admissibility of offers.

Under pain of rejection, tlie administrative documents required, must be produced in odginals
br truc copies certified b)^ the issuing service or an administrative authoiity (Senior Divisional Ofûcer,
Divisional Offîcer...) in accordance with the Spécial Conditions of the invitation to tender.

They must net be older than three months preceding the original date of subraission of bids (3)
months or must not have been established after the signing of the tender notice.

Any incomplète offer in accordance with the prescriptions of tliis notice and tender file shall be
declared inadmissible. Especially the absence of a bid bond issued by a first-rate bank approved by the
Ministryin charge of Finance.

13. Opening of bids
The bids shall be opened in single phase.
The opening of tlie administrative documents, the technical and financial offers shall take place on

' • at A2 Pm o'clock by the Tenders Board attached to the Koussed. Préfecture halL
Onlyhidders may attend or be duly represented by a pctson of their choice.

14. Evaluation critecia

/. EUminatory critena
Tlie main relative criteria to the élimination of the offers of the candidates are defined like below:

- The lack of administrative documents;

- False déclaration or fake pièces;
- Teclinical marks' inferior to 70 on 100.

- The Qon-corapliant and untegulated administrative document within 48 hours

z Essential criteria

1.
Financial balance sheet of three years in the similar realizâtions highet than the
estimated amount yes/no

2.
The access to a line of crédit or other financial xesources superior or equal to 50
millions;

yes/no

3. The référencés of the enterprise in the similarrealizations; yes/no
4. The expedence of the technical framing staff on the yard (Personal of the yard); yes/no
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5. Tîie essential tnatctials CPruck skip, Kids tooling of yard and Vehide of link); yes/no

6.
The technical proposition; (Installation of the yard, organization chart of yard,;
Organization of the teams, hygiene's Measures);

yes/no

7.
Adedaration on the cenderer's honor, signed and dated certifying the visit of the
site and according

yes/no

Only the financial offèrs of the Tenderer who obtain 70% ajfter the technical évaluation will be
analyse

15. Award

Ihc 1roject Owner will assign the Contract to the Tenderer whose offer has been recognîzed
compilant foc die essential to the File ofcall ofoffers and thar arranges requisite technical and financial
capacities to execute the Contract in a satisfactory way and whose offer has been valued least saying
while including the proposeddiscounts if the case arises.

16. Validîty of offers
Bidders will ranain committed to theit offers for 90 days from the deadline set for the submission of
tenders.

17. Complementaty information
Compleinentary technical information may be obtained during wotking hours from the Général
Sectetary of Kousseri Préfecture service.

Ampliations :
DD MINM.\lVlX:/f.lnfo

DD MINEI'AT/LC/f.Infb

Chicf of CuscomScctot/LE/f.Info
ARM? /Nord (For publication andardûva^)
Président CDPM-LC (forinformation)
SOPECAM (forpublication)
Affichage (forinformation)
Archivcs/Chfono

✓

✓

✓

✓

✓

✓

✓

✓

Itoussen,

The Senior Dii^si
(Contract

nal (Dracer

Authority)
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